



Jubilado que intentó quemarse a lo bonzo en ChileAtiende será dado de alta

Según expresaron desde el hospital, R.D.D., de 66 años, ya está estable. Será evaluado por su consultorio, mientras el IPS avanza en apoyos.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.d

Tras recibir el tratamiento necesario, como también ciertos apoyos de los organismos competentes, R.D.D., de 66 años de edad, será dado de alta la jornada de este viernes luego de que intentara inmolarse al interior de las oficinas de ChileAtiende de Valparaíso, esto el pasado martes 26 de noviembre.

Según explicaron desde el Hospital Van Buren, recinto que logró estabilizarlo tras los dramáticos hechos, hoy será dado de alta con un tratamiento ambulatorio establecido y su tema social abordado de manera intersectorial.

Y pese a que en primera instancia se había evaluado su traslado hasta el hospital psiquiátrico del Salvador dada su ideación suicida, su condición de salud evolucionó favorablemente, por lo que deberá seguir un tratamiento en su consultorio —Reina



INSTITUTO DE PREVISIÓN ENVÍO UNA SOLICITUD A NIVEL CENTRAL.

Victoria-, lugar en donde deberán evaluarlo nuevamente a partir de su estado de salud actual.

“Asistentes sociales se acercaron a mi hermano para conocer su caso. Él está mejor, más estable y nos gustaría que mientras él esté en estas condiciones yo pueda tener el poder para cobrar su pensión, porque él tiene una hija, que tiene gastos, pagar luz, pagar agua, comida”, comentó Manuel Delgadillo, hermano de R.D.D. a quien se le escucha más tranquilo.

“Él en el año 2002 se encadenó frente a La Moneda

26

de noviembre ocurrieron los dramáticos hechos al interior de las oficinas de Chile Atiende, en calle Melgarejo.

por la situación de su hija, porque no tenía recursos para apoyarla, como tiene una discapacidad, pero lo de ahora fue distinto”, recordó el familiar.

RECONSIDERACIÓN

En cuanto a las gestiones para mejorar su caso, ya



AGENCIA UNO

PORTEÑO INTENTÓ QUEMARSE A LO BONZO POR PROBLEMAS CON SU PENSIÓN.

que recordemos que el porteño realizó esta peligrosa acción producto de un descuento -cercano a los 80 mil pesos- de su pensión, desde el Instituto de Previsión Social (IPS) se han gestionado algunos apoyos.

“Nos hemos puesto en contacto con él a través de asistentes sociales para tener una comunicación directa. Con ello, realizamos un informe social, a propósito de su reclamo por este descuento y en

ese sentido, le ayudamos a presentar una solicitud de reconsideración en el sistema de previsión personal. Eso se va a Santiago, es decir, a nivel central y allí se está evaluando”, señaló el director regional del IPS, Miguel Toledo, quien entiende que “lo que él paso fue un shock importante, principalmente creemos por la muerte de su señora, lo que también le generó

mermas económicas”.

Mientras aquello está en evaluación, precisó Toledo, “conseguimos que no se le realizaran los pagos inmediatos de este descuento”.

Finalmente, consultado también por novedades, a propósito del envío de un oficio a la Superintendencia de Pensiones, desde el equipo del diputado Tomás Lagomarsino indicaron que aún no obtienen respuestas. ☺